

クリクラのユーザーさんに
arukuがお話を伺いました。



クリクラとくらそう。

ユーザー様訪問① 郡山市/西間木様

まず、使い始めたきっかけは?
クリクラを使い始めたのは2年前、主人の実家が使っていて、いいなと思ったからです。わざわざお湯を沸かさないで、いつでもコーヒーを飲めるのが便利ですよね。時々カツブ麺に使うたりもしています。
飲み始めて変わったことは?

今、幼稚園や小学校に水筒を持って行くので使う量が多いです。クリクラなら中身が水でも良いみたい。主人も以前は食事にお茶が欠けます。

かせなかつたんですが、最近は水で良いと言うようになりました。冷たいし、美味しいんでしょうね。

使つて良かつたと思うことは?
地震の後の断水の時は、水を届けてもらえて助かりました。すぐ放射能も検出なしと発表され安心できたので、飲料水だけでなく料理にもクリクラ水を使っています。あれから少し多めに注文しておこうになりましたね、緊急時に備えて。

放射性物質は、
一切検出されていません。

第三者機関の測定で、クリクラ水から放射性物質は一切検出されていません。乳幼児やお年寄りにも、飲料水として安心してご利用いただけます。毎月の検査結果はWebサイトでお知らせしています。



放射能
測定結果
報告書



冷水もお湯も すぐに出で、 毎日、本当に便利です。